

La remodelación de la Plaza del Zapatero comenzará en unas semanas

25/04/2022



Este enclave lleva años sin someterse a una reforma.

La Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Elda adjudicó la pasada semana las obras de remodelación de la Plaza de los Trabajadores del Calzado, conocida popularmente como **Plaza del Zapatero**, por lo que desde la Concejalía de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles ultimán los detalles para que los trabajos den comienzo en las próximas semanas. El objetivo del Ayuntamiento es mejorar este espacio utilizado por cientos de personas a diario. Esta obra tiene un presupuesto de 1,5 millones.

La ejecución de esta obra de [reforma integral de la Plaza del Zapatero](#), incluida en el "Plan Elda Renace", será realizada por Pavasal Empresa Constructora, S.A, y conllevará la creación directa e indirecta de más de 60 puestos de trabajo con un plazo de ejecución de nueve

meses.

La actuación incluye la renovación de todo el pavimento de la plaza y las calles adyacentes, así como la reordenación de los elementos que la componen en su interior para mejorar la accesibilidad y posibilitar un mejor recorrido a pie al eliminar las barreras arquitectónicas que existen en la actualidad. Además, también se va a proceder a la sustitución de los juegos infantiles para hacerlos más modernos e inclusivos y a la mejora del mobiliario urbano de toda la plaza. Del mismo modo, los trabajos contemplan la renovación del alumbrado público así como la plantación de arbolado y nuevas zonas verdes con riego por goteo, junto con la instalación de un nuevo sistema de pérgolas que

aumenten la superficie con sombra en los días estivales y alivie el peso que soporta el forjado.

“La remodelación de la Plaza del Zapatero nos permite poner en valor un espacio emblemático de la ciudad que

recibe cada día a centenares de niños y niñas para jugar y disfrutar de momentos de ocio”, ha señalado el concejal de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat**.